

Reunión telefónica del Comité Asesor Comunitario (CAB)
11 de junio de 2020
12:00, hora del Este
Acta de la reunión

Participantes:

Antionette	University of Miami
Claire	Harvard University
Deb	Harvard University
Haleigh	FSTRF
Jarmel	University of Illinois, Chicago
Joel	University of Puerto Rico
Julie D.	Westat
Kate	Harvard University
Kimbrae	Texas Children's Hospital
Kunjal	Harvard University
Kylie	Texas Children's Hospital
Latonia	University of Illinois, Chicago
Lesley	Texas Children's Hospital
Liz	Harvard University
Megan	Westat
Raiko	University of Colorado, Denver
Tracey	University of Illinois, Chicago
Trinise	Tulane University
Veronica F.	University of California, San Diego
Veronica S. R.	University of Puerto Rico
Willie	University of Miami

- **APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN**

Se aceptó el acta de la reunión del 28 de mayo de 2020 sin ningún cambio.

- **REUNIÓN PÚBLICA #6 ACERCA DE LA ENFERMEDAD DEL CORONAVIRUS 2019 (COVID-19): COMO SUPERAR EL COVID-19 Y EL VIH**

Claire habló sobre cómo superar la epidemia del COVID-19 y el VIH. Algunos miembros e investigadores del CAB habían hablado previamente sobre una similitud entre el COVID-19 y el VIH. De alguna manera, la pandemia del COVID-19 puede estar provocando sentimientos similares a los que las personas experimentaron al comienzo de la epidemia del VIH. Esto es una perspectiva importante. El Comité de Comunicación y Educación Sanitaria (HECC, por sus siglas en inglés) habló acerca de este tema con el grupo Peers United (PUG, por sus siglas en inglés). El HECC quiere saber si al CAB le interesaría escribir un comentario acerca de sus experiencias, el cual podría enviarse a una revista médica. También podrían escribir un artículo para un periódico o un informe oficial.

Claire preguntó al CAB si les gustaría escribir un comentario. El comentario podría enfocarse en un amplio abanico de temas. El CAB y el PUG podrían escribir algo juntos o por separado. Las personas podrían considerar escribir sobre cómo ha sido crecer con el VIH y ahora experimentar la pandemia del COVID-19. Las personas también podrían escribir lo que significa vivir solo una parte de su vida con el VIH y cómo ha sido esa experiencia durante el COVID-19.

Jarmel habló de escribir un comentario, ya que el tema es muy importante. Muchas personas podrían estar enfrentando los mismos problemas. Sin embargo, muchas personas pueden tener luchas individuales.

Kim habló de escribir un comentario. Los comentarios tienen más impacto cuando los escriben personas que experimentan los problemas. No sería lo mismo si los investigadores lo escribieran.

Willy habló de escribir un comentario. Podría ser difícil para las personas expresar sus pensamientos en palabras, pero es un tema importante. Podría ser útil reflejar la diversidad de experiencias de las personas que tienen el VIH.

Tracey habló de recordar el comienzo de la epidemia del VIH. Al principio, no había mucha información. No había muchos medicamentos aprobados para embarazadas. Para algunas personas, es posible que no hayan tomado medicamentos contra el VIH durante su primer embarazo porque no estaban disponibles. Puede haber diferentes experiencias solo en una familia. **Kate** le agradeció a **Tracey** por hablar acerca de ese tema. Es posible que haya una similitud con el coronavirus. Las personas quieren estar cerca de sus seres queridos, pero no hay disponibles muchas pruebas buenas ahora. Las personas tienen que tomar decisiones sobre si pueden estar cerca de su familia, incluso si toman precauciones. Hay una sensación de incertidumbre.

Kim habló acerca de la similitud. Es posible que, en ambas epidemias, las personas puedan luchar con la depresión. Es posible que las personas no vean los signos de la depresión por lo que está ocurriendo en el mundo. Es posible que haya una similitud con el estigma. En los comienzos de la epidemia del VIH, algunas personas tenían miedo de estar cerca de personas que tenían el VIH, ya que contaban con la información incorrecta. Durante la pandemia del COVID-19, algunas personas tienen miedo de estar cerca de personas que han tenido el COVID-19.

Liz habló de las similitudes. **Liz** habló acerca de una entrevista con Carmelo Anthony y Harvard T.H. Chan School of Public Health. Habló acerca del impacto desproporcionado del COVID-19 en las personas de diferentes razas. Algunos de los problemas incluyeron salud mental, acceso a pruebas, información incorrecta y estigma. Muchos de estos problemas también se experimentaron al comienzo de la epidemia del VIH.

Deb habló de las similitudes. **Deb** quiso saber acerca del impacto del estrés relacionado con el racismo y la injusticia social. Quiso saber de las similitudes entre eso y el COVID-19. **Kim** habló acerca del impacto del estrés. Algunas personas tienen miedo de hablarlo. Puede llegar a ser estresante. Puede haber similitudes con lo que es vivir con el VIH. Tener el VIH implica vivir con estrés. Las personas que no comparten esa experiencia pueden aumentar el estrés de la vida diaria de las personas que tienen el VIH. Pueden hacer demasiadas preguntas o no tener empatía. A veces, las personas solo ven el VIH y no ven a la persona.

Deb habló de escribir un comentario. **Deb** quiso saber acerca del formato del comentario. **Claire** explicó que quizás el grupo decidirá el formato más tarde. Podría ser útil hablar primero de ideas.

Trinise habló de escribir un comentario. Es importante escribirlo. Puede ayudar a la gente igual que estas llamadas del CAB ayudan a los miembros de CAB.

Claire animó a los miembros del CAB a que se ofrezcan como voluntarios para participar en un grupo de torbellino de ideas o de redacción. Los miembros del CAB pueden ofrecerse como voluntarios por medio de la Encuesta de evaluación del CAB de PHACS.

NOTA: La próxima reunión telefónica del Comité Asesor Comunitario (CAB) se llevará a cabo el jueves, 25 de junio de 2020 a las 12:00 del día, hora del Este.